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Ata da 8ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 22 (vinte e dois) dias do mês 

de março do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

8ª (oitava) sessão ordinária da 2ª (segunda) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, 

presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior e 

Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos 

Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal 

de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e 

determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º 

Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo 

senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 114/2022, de 15/3/2022, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 5864/2022 que “instituí gratificação para a função de tesouraria aos 

servidores efetivos municipais e dá outras providências”; ofício 122/2022, de 17/3/2022, solicitando 

a retirada do projeto de lei 5793/2021; ofício 124/2022, de 21/3/2022, encaminhando para apreciação 

os projetos de lei 5865/2022 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

369,92” e 5866/2022 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

981.404,41”; ofício 125/2022, de 21/3/2022, em referência ao ofício 26/2022 e requerimento 8/2022, 

encaminhando cópia do processo administrativo 3118/2022 com informações sobre a defesa dos 

animais e proteção contra zoonoses; ofício 126/2022, de 21/3/2022, em referência ao ofício 30/2022 

e indicação 16/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 3103/2022 com informações 

sobre a instalação de câmeras de monitoramento na Avenida das Palmeiras; ofício 127/2022, de 

21/3/2022, em referência ao ofício 28/2022 e requerimento 10/2022, encaminhando cópia do processo 

administrativo 3116/2022 com informações sobre a entrega dos “kits” escolares aos estudantes da rede 

municipal de ensino; ofício 128/2022, de 21/3/2022, solicitando a indicação de um representante da 

Câmara Municipal para integrar o FUNREBOM; ofício 133/2022, de 22/3/2022, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 5867/2022 que “dispõe sobre a reversão de imóveis públicos e dá outras 

providências”; ofício 135/2022, de 22/3/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 

5868/2022 que “autoriza o Poder Executivo a proceder, mediante termo de colaboração, ao repasse 

de recursos financeiros oriundos do Fundo Estadual para a Infância e Adolescência do Estado do 

Paraná – FIA à Associação Menonita Beneficente – AMB/Lar Levi; e ofício 136/2022, de 22/3/2022, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5869/2022 que “altera dispositivos da Lei Municipal 

nº 5386, de 3 de setembro de 2021; do excelentíssimo senhor Fabio de Souza Camargo, Presidente do 

Tribunal de Contas do Estado do Paraná, ofício 326/2022-OPD-GP, de 10/3/2022, informando a 

emissão de parecer prévio às contas do Poder Executivo Municipal, referentes ao exercício financeiro 

de 2020, e solicitando que após o julgamento seja encaminhada uma cópia do decreto legislativo ao 

Tribunal; da CCLJR requerimento 20/2022, solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto 

de lei complementar 31/2021 e aos projetos de lei 5841, 5842 e 5846/2022; da CEOFF requerimento 

21/2022, solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5846/2022; da CUOP 

requerimento 22/2022, solicitando prazo de 30 dias para emitir pareceres ao projeto de lei 

complementar 31/2021 e aos projetos de lei 5842 e 5846/2022; do Vereador Marcel Pietralla 

requerimento 23/2022 à Secretaria Municipal de Gestão Pública e Finanças, solicitando informações 

sobre os repasses recebidos pelo Município referentes a Lei Aldir Blanc em 2021; requerimento 

24/2022 à Secretaria Municipal de Assistência Social, solicitando informações sobre as cestas básicas 

concedidas no âmbito da solicitação FIDE 127/2020 do Governo do Estado do Paraná; do Vereador 

Joslei Sequineli indicação 41/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando a 

construção de bueiro nas proximidades da residência de Delmir Wendler Costa, em Pinheiral de 

Baixo; indicação 42/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando a recuperação 

do bueiro nas proximidades da residência de Edilson Verner, em Limeira e indicação 43/2022 à 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando o cascalhamento da estrada que dá acesso 

à propriedade de Gilson de Oliveira, em Vileiros; da Comissão de Fiscalização indicação 44/2022 ao 

Poder Legislativo, indicando o arquivamento dos relatórios 5, 8, 9 e 10/2022 do Departamento 

Financeiro e indicação 45/2022 ao Poder Executivo, solicitando providências sobre os processos 

licitatórios que especifica, com base no relatório 11/2022 do Departamento Financeiro; do Vereador 

Vaguinho indicação 46/2022 à Secretaria Municipal de Saúde, indicando a aplicação de recursos de 

emendas parlamentares nas áreas que especifica; do Vereador Marcel Pietralla indicação 47/2022 à 
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Secretaria Municipal de Gestão Pública e Finanças, indicando a divulgação dos números telefônicos 

dos “smartphones” adquiridos por meio do pregão eletrônico 23/2022; da CCLJR pareceres aos 

projetos de lei 5848 ao 5863/2022; da CEOFF pareceres aos projetos de lei 5851 ao 5863/2022 e da 

CF parecer ao relatório 11/2022 do Departamento Financeiro. Concluída a matéria do expediente o 

senhor Presidente determinou a verificação da presença dos Vereadores e os inscritos para fazer uso 

da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. O Vereador Rogério Czelusniak se 

inscreveu para fazer uso da palavra com o assunto “Estradas”. Cumprimentou os senhores Presidente, 

Vereadores e Prefeito Municipal e todos que assistem à sessão. Disse que foi procurado por uma 

pessoa que reclamou do trabalho realizado por servidor da Prefeitura no espalhamento de pedras. 

Pediu à Secretaria responsável que verifique essa situação. Relatou que vê patrolas paradas enquanto 

se está sofrendo com a situação das estradas. Que passa todos os dias no trecho entre Faxinal, Correias 

e Poço Grande e o mesmo está cheio de buracos. Pediu ao Prefeito que haja maior cobrança dos 

servidores. Relatou ainda que foi procurado por uma pessoa a respeito de um pregão realizado pelo 

Executivo para contratação de máquinas. Que essa pessoa reclamou que as patrolas que possuí são 

maiores e não poderá competir com o preço das menores. Agradeceu pela atenção.  O Vereador Marcel 

Pietralla se inscreve para fazer o uso da palavra com o assunto “Compra de celulares”. Cumprimentou 

os senhores Presidente, colegas Vereadores, Prefeito Municipal e público que acompanha à sessão. 

Disse que a Prefeitura está comprando cinquenta celulares de última geração, no valor total de R$ 45 

mil, para atender os Secretários e Diretores, apesar dos problemas com a falta de médicos e álcool em 

gel e da qualidade ruim das estradas rurais. Que essa licitação é um tapa na cara da população, a qual 

tem cobrado e pedido que o Poder Executivo trabalhe. Falou que há tempo para fazer licitação para 

comprar celulares, mas foi necessário realizar um adiantamento ao Secretário Municipal de Saúde no 

valor de R$ 1.108,00, datado de 18/3, para comprar álcool em gel, o que é incoerente. Disse que vai 

defender o povo, o qual está cobrando os Vereadores na rua e assistindo a sessão na Câmara ou pelo 

“Youtube”. Que fez uma indicação solicitando que os números desses celulares sejam divulgados para 

garantir a transparência e para que a população possa entrar em contato com os Secretários e Diretores. 

Expressou que esses recursos poderiam ter sido investidos na saúde com a reforma dos postos ou 

aquisição de carros para transporte dos doentes. Pediu a colaboração dos Vereadores para que a 

indicação seja aprovada por unanimidade. Não havendo mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia. Em 

discussão e votação única, em separado, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 19, 20, 

21 e 22/2022. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as 

indicações 36, 37, 38, 39 e 40/2022. Em 1ª discussão e votação nominal foi aprovado por unanimidade 

o projeto de lei 5848/2022. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por 

unanimidade os projetos de lei 5849, 5850, 5851, 5852, 5853, 5854, 5855, 5856 e 5857/2022. Em 1ª 

discussão e votação foi rejeitado pela maioria o projeto de lei 5858/2022. Em 1ª discussão e votação, 

em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5859, 5860, 5861, 5862 e 

5863/2022. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à CCLJR os projetos de lei 

5864 ao 5869/2022, à CEOFF os projetos de lei 5864 ao 5866 e 5868/2022,  

à CECBESMA o projeto de lei 5868/2022 e à CUOP o projeto de lei 5867/2022 para análise e emissão 

de pareceres. Encaminhou ainda à CEOFF o acórdão de parecer prévio de prestação de contas recebido 

do TCE/PR, referente às contas do Poder Executivo Municipal do exercício financeiro de 2020, para 

que a comissão dê os encaminhamentos regimentais necessários. Não houve Vereador inscrito para 

explicação pessoal. O senhor Presidente disse, com relação aos celulares adquiridos pela Prefeitura, 

que o Vereador Marcel está fazendo o seu papel de fiscal e que a Câmara também possuí uma 

Comissão de Fiscalização específica. Que a Administração Municipal com certeza terá explicações 

para essa compra. Que lamenta que nas administrações passadas não se falava desses assuntos, porque 

haviam problemas de saúde e de estradas e foram gastos R$ 26 mil em uma escultura de uma mão, 

mais R$ 350 mil em um “show” da ExpoPalmeira e mais R$ 219 mil na iluminação em frente à igreja 

para a celebração dos 200 anos de Palmeira. Falou que teria sido importante que a Câmara tivesse 

contestado esses gastos, pois as verbas públicas devem ser destinadas às atividades e necessidades do 

Município, definidas pelo Poder Executivo, com a saúde e as estradas. Nada mais havendo a ser 

tratado, lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 29 de março, no horário regimental, 

constando na ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 23 e 24/2022 e das 

indicações 41 a 47/2022 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5848 ao 5863/2022. Informou 

que convidou o Prefeito para conversar com os Vereadores após a sessão sobre as estradas municipais. 
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Pediu aos nobres colegas que permanecessem na reunião para apresentarem suas dúvidas. Agradeceu 

a presença e audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual 

para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


